

Gastronomen sind auch im Sport spitze

Fit nicht nur am Herd

Nicht nur am Herd oder im Service sind Gastronomen spitze, sondern auch im Sport. Das beweisen die Erfolge, die Vertreter der Branche bei verschiedenen Sportveranstaltungen erzielt haben. Ob beim DEHOGA Golfcup bei Überlingen, beim Polo Emotions Cup des Polo Clubs Stuttgart in Bondorf oder dem Konstanzener Köche-Fußballturnier – die Gastronomen zeigten in den unterschiedlichsten Disziplinen tolle Leistungen. HalloGastro sagt: Glückwunsch!



Das Team des Steigenberger Inselhotels gewann das Konstanzener Köche-Fußballturnier.

Foto: Schultz-Friese

